

Nombran en Colombia a voceros de partido opositor para diálogos de paz



Bogotá, 3 oct (RHC) El presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, confirmó la designación de tres voceros del Partido Centro Democrático, impulsor del no en el plebiscito, para sentarse a dialogar y llevar a feliz término el proceso de paz.

Expresó Santos que con la voluntad de todas las partes se podrá llegar pronto a soluciones satisfactorias y terminaría fortalecido el proceso pacificador.

El primer mandatario consideró que será necesario actuar con prontitud y poner límites de tiempo a esas gestiones, porque la incertidumbre y la falta de claridad ponen en riesgo todo lo acordado con las guerrillas Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo.

El presidente de la Asociación de Colombianos en Venezuela, Félix de Alcázar, señaló que la abstención tuvo gran influencia en el resultado final del plebiscito realizado el domingo en la nación neogranadina.

Según fuentes oficiales, 34 millones 985 mil colombianos fueron convocados para la votación sobre el acuerdo entre el Gobierno y las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia - Ejército del Pueblo

(Farc-EP), con vista a poner fin al conflicto armado que vivió el país por 52 años.

Hubo 63 por ciento de abstención, advirtió Alcázar, quien opinó que esos votantes hubieran influido significativamente sobre el resultado final, en el cual triunfó la negativa al acuerdo entre el ejecutivo y las Farc-EP. El plebiscito falló a favor del No con 50,23 por ciento (seis millones 429 mil 730 votos), mientras el Sí obtuvo 49,65 por ciento (6 millones 370 mil 274 votos).

El dirigente señaló que en este caso la lectura política es muy clara, y si vamos a analizar cifras frías, la abstención ganó.

Opinó que la baja participación en esta jornada electoral se debe a que en Colombia, hay una cultura de la abstención, lo cual empeora con la desinformación en cuanto a los puntos del Acuerdo de Paz.

El presidente de la Asociación aseguró que los colombianos que se encontraban fuera del país, así como los departamentos más afectados por los ataques de la Farc-EP, respaldaron el compromiso entre ambas partes para alcanzar la paz.

"Fuera de Colombia la votación fue de 51 por ciento a favor del Sí. Entre los radicados en Venezuela ganó el Sí con 62 por ciento, mientras que en Estados Unidos ganó el apoyo al No", informó.

"En el país norteño, donde esta toda la matriz de la guerra, donde se genera todo el conflicto, la gente está identificada con la guerra, sin embargo, los que han sufrido en carne propia el conflicto quieren la paz" aseveró.

Más allá del resultado, el dirigente de los emigrados colombianos reconoció que todavía están abiertos los caminos para alcanzar la paz en esa nación, y solo es necesario que ambas partes continúen el proceso y cumplan con los acuerdos establecidos después de cuatro años de negociaciones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/107528-nombran-en-colombia-a-voceros-de-partido-opositor-para-dialogos-de-paz>



Radio Habana Cuba